

Generalversammlung des SV Lienen-Niederdorf

Schützenfest beginnt ab jetzt einen Tag früher

TECKLENBURG-BROCHTERBECK.

Der Schützenverein Lienen-Niederdorf hatte jüngst zu seiner alljährlichen Generalversammlung eingeladen. Der 1. Vorsitzende Franz-Josef Wieschebrock durfte laut Presseinformation des Vereins 65 Schützenbrüder begrüßen, darunter den König des Vereins, Markus Helmig, den Jungkönig Luca Sellmeier und den Brochterbecker Schützenkaiser Ewald Schulte-Laggenbeck.

Mit dem Jahresrückblick 2024 ließ der 1. Schriftführer Andre Freude die wesentlichen Aktivitäten des Vereins Revue passieren. Einen positiven Kassenbericht konnte der 1. Kassierer Dietmar Oeljeklaus der Versammlung vortragen. Woraufhin die Kassenprüfer eine lückenlose und nachvollziehbare Kassenführung bestätigten und die Versammlung somit einstimmig für die Entlastung des Vorstandes entschied. Aus den Reihen des Vorstandes kam jedoch der Hinweis, dass die Entwicklung des Kassenbestandes tendenziell eine negative Richtung ein-

nehme, was im Wesentlichen auf die allgemeine Preissteigerung zurückzuführen sei, heißt es in dem Pressebericht weiter. Mann werde deshalb perspektivisch nach Maßnahmen suchen müssen, um das Vereinsleben weiterhin auf „gesunde Füße“ zu stellen.

Bei den diesjährigen Neuwahlen wurde der 3. Vorsitzende Andre Baumann in seinem Amt bestätigt und einstimmig wiedergewählt. Veränderungen gab es beim 2. Kassierer, hier wurde Florian Jochmann einstimmig von der Versammlung in sein neues Amt berufen, ihm folgt Tim Roloff als 3. Kassierer. Veränderungen gab es auch beim 3. Schriftführer, nach langjähriger Tätigkeit im Vorstand legte Stefan Jochmann sein Amt freiwillig nieder und machte Platz für seinen Nachfolger Oliver Ventker. Als Beisitzer wurde sein Namensfetter Oliver Ventker (Deutz) neu in die Runde des Vorstandes berufen, berichtet der SV Lienen-Niederdorf.

Unter dem Punkt Verschiedenes wurde nochmal auf die

Änderungen zum Ablauf des Schützenfestes hingewiesen, dieses startet zukünftig einen Tag früher und beginnt in diesem Jahr somit bereits offiziell am Samstag, 10. Mai, um 14 Uhr mit dem Antreten. Weiterhin plant der Verein eigenen Angaben zufolge eine Radtour am 16. August und ein Doppelkopfturnier am 2. Oktober.

Der Schützenkaiser der beiden Brochterbecker Schützenvereine bedanke sich bei allen für das Pflanzen der Kaisereiche im vergangenen Jahr, hierbei waren in einer Spendenaktion 2000 Euro zu Gunsten des Kinderschutzbunds Osnabrück zusammengekommen, berichtet der SV Lienen-Niederdorf.

Der Festausschuss für das Jahr 2025 setzt sich wie folgt zusammen: Lars Brinkering, Tom Korf, Thomas Baumann, Bernd Bäumer, Michael Horstmann, Jochen Walter, Jannik Gröne, Simon Freude, Frank Haarmeier, Frank Wieschebrock, Nils Alke, Philipp Krüer, Jannek Klare, Marius Walter, Robin Bäumer, Teemu Lehtikangas.